

## SOLIDAIRE AVEC LES SENIORS

La **résidence autonomie Louis-Péronnet**, dont la ville est locataire, est dans un état dégradé suite au manque d'entretien et de suivi des mandats précédents : bilan énergétique désastreux, électricité pas aux normes, logements devenus inadaptés... Voilà pourquoi nous entamons une **démarche de rénovation** de ce lieu de vie autour de 3 axes :

> Un projet d'établissement **qualitatif**

> Une rénovation/extension adaptée aux nouveaux usages, notamment en ce qui concerne la perte d'autonomie ou **la possibilité d'habiter en couple**

> Le maintien de **prix inférieurs à ceux pratiqués dans les établissements similaires**

Des ateliers de réflexion avec les utilisateurs actuels ont permis de déterminer les besoins et envies des résidents.

Un **vrai engagement** pour nos seniors.